

La Más Grande Historia de Amor y Caos

1 En el principio, Dios creó los cielos y la tierra. 2 La tierra no tenía forma y estaba vacía, y la oscuridad cubría las aguas profundas; y el Espíritu de Dios se movía en el aire sobre la superficie de las aguas. (Génesis 1.1-2)

Preguntas de Interacción:

- ¿Quién desordenó la creación de Dios?
- ¿Por qué vivimos en un mundo caído?
- ¿Cuánto piensa usted que Dios le ama?

Introducción: La biblia nos enseña que en el principio Dios creó los cielos y la tierra en perfección. En el jardín del Edén había armonía, abundancia y orden, pero después en el segundo versículo vemos como la creación de Dios se encuentra vacía y sin forma. Esto es porque el enemigo había sido arrojado de los cielos por la maldad que se había hallado en él. Somos cristianos y a veces luchamos, no solamente contra los problemas que nos trae el diablo, pero también con los problemas que nos causamos nosotros mismos o enfermedades que atacan a nuestros seres queridos etc. Todo esto tiene un principio, una historia y un final de la historia; ahora nos encontramos más al final de la historia que nunca y es necesario que entendamos esto para que nuestra fe no se desgaste. ¡Hoy aprenderemos sobre *La Mas Grande Historia de Amor y Caos* donde entenderemos los planes de Dios, como Satanás ha “querido” arruinarlos y como ha vencido el amor de Dios!

1. Dios Creó Todo Perfecto (Génesis 1.1)

- a. En el principio creó Dios los cielos y la tierra; los creó perfecto, donde había paz y armonía, no había enfermedad, no había violencia si no que todo estaba en la perfección.
- b. ¿Qué paso entre el versículo 1 y 2 de Génesis capítulo 1? Hubo un lapso de tiempo donde se manifestó **un caos**. Cuando Luzbel fue expulsado de los cielos juntamente con una tercera parte de los ángeles, esto causó un desorden en la tierra. Desde ese entonces el pecado entró al mundo y lo convirtió en un mundo caído.

2. ¿Quién Desordenó La Creación? (Ezequiel 28.12)

- a. El personaje conocido como Luzbel, diablo, satanás o la serpiente antigua etc. es el personaje que entra en la escena de la humanidad, causando un caos y desordenando a la perfecta creación de Dios.
- b. Satanás, al principio no era un personaje desagradable, la biblia nos indica en Ezequiel 28 que era un ser perfecto, muy bello, con privilegios honorables delante de Dios hasta el día que se encontró maldad en él. *13 Estabas en el Edén, el jardín de Dios, Tenías la ropa adornada con toda clase de piedras preciosas —cornalina rojiza, peridoto verde pálido, adularia blanca, berilo azul y verde, ónice, jaspe verde, lapislázuli, turquesa y esmeralda—, todas talladas especialmente para ti e incrustadas en el oro más puro. Te*

las dieron el día en que fuiste creado.14 Yo te ordené y te ungué como poderoso ángel guardián. Tenías acceso al monte santo de Dios y caminabas entre las piedras de fuego.15»"Eras intachable en todo lo que hacías, desde el día en que fuiste creado hasta el día en que se encontró maldad en ti. (Ezequiel 28:13-15)

- c. Este personaje introduce el pecado, roba la paz y armonía y trae un espíritu de división, que influencia a la tercera parte de los ángeles. Él quiso el trono de Dios y por su orgullo fue arrojado del cielo; aunque él se llevó esa tercera parte de los ángeles, todavía no está satisfecho y quiere llevarse las almas de Dios al infierno, porque somos lo más parecido a Dios.

3. ¿Por qué Satanás nos Odia? (Génesis 1.26)

- a. **El diablo nos odia porque somos hechos a imagen y semejanza de Dios.** Nosotros somos lo más parecido a Dios y recuerde que el diablo quiera ser Dios. Entonces cuando el diablo nos ve, ve el rostro de Dios, y se recuerda de su poder, autoridad, triunfo y que el (diablo) ha sido vencido, en otras palabras él está destinado al eterno lago de fuego.
- b. **¡Nos odia porque nosotros somos el objeto del amor de Dios!** Dios no le dio su amor a las estrellas o luna, si no que decidió dar todo su amor al ser humano. Por esta razón nosotros podemos recibir el pleno amor de Dios y también podemos dar pleno amor a Dios porque Él así lo diseñó. Satanás envidia esta verdad porque él quería la adoración de Dios; pero él no tiene acceso al amor de Dios solamente nosotros. (**Romanos 8:39**)
- c. Satanás nos odia porque, nosotros seres humanos, después de Dios, **somos la fuente más grande de amor que existe en el mundo.** A veces razonamos que esto sea cierto por nuestro mal temperamento, nuestros defectos y debilidades; pero a pesar de todo esto él nos ama tanto que así lo destinó. El león no tiene el amor que nosotros tenemos, ni el perro o gato traicionero; los animales tienen **instintos** pero nosotros seres humanos tenemos **AMOR** porque estamos hechos a imagen y semejanza de Dios. Dios Padre depositó su mismo amor en nosotros, a fin de compartirlo con los demás.

Conclusión: *Seguimos viviendo en un mundo caído donde las cosas no mejoraran, si no que van a empeorar. Estamos en un mundo distorsionado y confundido donde a lo bueno se le llama malo y a lo malo, bueno. Satanás es el personaje que desordenó y pervirtió la creación perfecta de Dios. Él quiere avergonzar a Dios a través de manipular a las almas, con el fin de hundirlas al infierno, porque es un infeliz que teme y conoce su terrible fin, y no quiere sufrir a solas. Somos el objeto del amor de Dios y la fuente más grande de amor después de Dios. Dios está contando con nosotros en ganar almas a través de este amor triunfador. Dios pone ahora un fuego y sentido de urgencia en su ser para que le arranque las almas al enemigo y lleguen a su destino en el paraíso celestial, sentados a la diestra del Padre.*

ORACION DE PECADOR

Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón, te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y mi Salvador personal, amen.